
Compte Rendu du Conseil d’Administration

Association des élèves de l’ENSEEIHT
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I Point de Pablo

Brève introduction du CA, présentation de l’ordre du jour.
Rappel : les dossiers de subvention FSDIE sont à envoyer avant le 23 Octobre.

II Retour sur l’organisation de l’intégration

1 BDS

L’intégration s’est globalement bien passée malgré le budget serré. Beaucoup de partici-
pant·es, malgré le mauvais temps qui a affecté l’événement à l’Aquapark. Heureusement,
la personne blessée lors de cet événement se rétablit. Aussi il n’a pas été possible de
vendre toutes les places, contrairement aux attentes initiales.
☞ Remarque importante : Il est essentiel de bien faire remonter les incidents lorsqu’ils
se produisent.

2 BDA

Un bilan positif. Lors de l’après-midi organisée par le BDA, seulement 3 étudiant·es
étrangers (sur les 8 attendu·es) sont venu·es, ce qui a laissé des places vacantes. Il faut
également encourager plus de volontaires pour les décorations.

3 BDD

L’événement organisé par le BDD a rapidement affiché complet. Le BDD envisage
d’organiser un événement supplémentaire pour la prochaine intégration.

4 FOY

Tout s’est bien déroulé sauf un souci lors du rangement du Concert FOY. Les relations
avec l’admin en ont été affectées mais cela va en s’améliorant.
☞ Recommandation : Il est important de faire comprendre aux membres du staff qu’en
plus de servir au bar, ils doivent aussi participer à l’entretien du foyer.

5 BDE

Baisse de participation au WEI par rapport aux prévisions, mais peu d’incidents signalés,
à l’exception de quelques fugueur·ses qui ont cherché refuge chez TBS.
Le BDE a enregistré 2000 € de revenus en moins que prévu, principalement en raison
de places non vendues au WEI et au Hall C. Cependant, il y a eu plus de cotisations que
prévu (barre placée relativement bas).

III Associations Techniques

1 Responsables de club

Quelques soucis mineurs sur les demandes d’accès, mais globalement les événements se
sont bien déroulés.
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2 Can7

Toujours dans une dynamique d’amélioration, les événements se sont déroulés correcte-
ment.

3 Photo7

Le plus grand nombre de visites depuis 2 ans a été enregistré sur leur site après la publi-
cation des photos du WEI, avec de nombreux postulant·es intéressés.

4 TVn7

Objectifs atteints, avec plus de postulant·es que l’année dernière.

5 Net7

Résultats mitigés : quelques dysfonctionnements avec les outils (Churros, AEdopte), mais
des discussions sont en cours pour revoir le fonctionnement de l’asso. Cependant, le
nombre de postulant·es a doublé, avec une plus grande diversité dans les locaux.

IV Projets des Clubs et Bureaux

1 BDS

• Course Rose à Labège (5 ou 10 km), le but étant de faire payer la participation pour
reverser les recettes à une asso.

• Tournoi de five. Si ça fonctionne bien, il pourrait être intéressant d’envisager un
tournoi inter école.

• Soirée au Trampoline Park.

• Sortie patinoire en Décembre.

• Tournoi de Ping-Pong (à Labège ou en empruntant leurs tables).

• Sortie Accrobranche.

• Anticipation de la communication pour le TOSS et le MSB.

2 BDA

• Concours d’éloquence.

• Marché de Noël.

• Concours de nouvelle.

• Éventuel remplacement du Comedy Tour avec un évènement en partenariat avec les
BDA de Toulouse.

• Carnaval avec défilé et jury.

• Encore des décorations (aide du reste de l’AE grandement appréciée).
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3 BDD

• Open Raisin la semaine prochaine (malgré le coût, d’autres open sont prévus dans
l’année).

• Récolte et recyclage de mégots (négociation en cours avec différents prestataires).

• Projet compost (pour les déchets du foyer et des élèves).

• Journée conférences/ateliers en partenariat avec la JE.

• Partenariat avec VélôToulouse (Supaero en a un).

• Maraudes.

• Weekend BDDxBDSxBDA (dans la même idée que le projet Rocamadour).

4 FOY

• Travaux : installation d’un lave-verres en partenariat avec le nouveau fournisseur
de boissons.

• Changement de fournisseur de viennoiserie (Boulangerie), l’éventuelle installation
d’une sonnette au portail du Foyer pour faciliter la livraison est actuellement en
discussion avec le STI.

• Prix réduits (et autres surprises) pour les premières places prises lors des shotgun.

• Vente de Panini Nutella en extérieur lors des après-midis ensoleillés.

• Projet de distributeur en cours.

5 BDE

• Rendre le Hall C plus accessible avec des billetteries particulières pour les extés
(uniquement avec des écoles partenaires de l’N7)

• Revoir la formule du Hall C avec notamment une salle réservée au concert.

• Organisation d’événements en Décembre (calendrier de l’Avent).

V Coups de Communication

1 Propositions par bureau

Chaque bureau a discuté de sa stratégie pour les coups de com’ :

• BDS : Limitation à 2 coups de com’ avec une définition stricte. Communication sur
les réseaux autorisée sans teaser les campagnes.

• BDA : Récap disponible ici.

• BDD : Liberté totale sur le nombre de coups de com’, avec approbation de l’AE et
du club mis à l’honneur sur la semaine concernée.
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• FOY : Liberté totale, tout en avertissant que les coups de com’ ne remplacent pas
les campagnes (attention au budget qui peut vite flamber).

• BDE : Mise en place d’un cadre défini pour éviter des tensions entre listes. Limita-
tion à 2 coups de com’.

2 Débat

Tout le monde a pu exprimer son point de vue. Globalement tout le monde garde un
assez mauvais souvenir du cadre flou des campagne 23/24 sur les coups de com’ et la com’
en général. Deux idées sont alors apparues pour éviter les incompréhensions : l’absence
totale de coups de com’ ou bien une liberté totale ne laissant pas la place à une censure
arbitraire de la part du bureau BDE.
La coopération entre les listes et les clubs pour les semaines de bar a également été mis
en avant par le FOY et les Respos club.

3 Votes

Nous avons ensuite éffectué une série de votes. Sur 36 personnes conviées à la réunion, 31
étaient présentes, 3 étaient absentes et avait donné procuration à un·e membre présent·e
et 2 étaent absentes et n’ont pas pris part au vote.

Proposition Pour Contre Abstention Adoptée

Définition : événement différent des
campagnes

MA1 - - Oui

Lieu libre MA - - Oui
Alcoolisation des événements 21 - 0 Oui
Limitation à 2 coups de com’ - 25 0 Non

Échéances dossiers régulières - 1 2 Oui
Dépôt de dossiers une fois tous les 2
mois

- 6 12 Oui

Neutralité financière d’un coup de com’ 5 - 3 Non

Post instagram autorisés - 25 8 Non
Stories instagram2 autorisées MA - - Oui
Communication sur comptes person-
nels (sans allusion à l’autre liste)

- 0 2 Oui

Limitation du nombre de stories 5 - 6 Non
Définition d’une période de communi-
cation ”pré coup de com’”

22 - 4 Oui

Durée de la dite période à voter sur
WhatsApp

MA - - Oui

1MA : Majorité Absolue.
2On parle ici des stories en rapport avec les coups de com’.
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